



OER DYNAMIC COALITION UPDATE

LE POINT DE LA COALITION DYNAMIQUE REL

تحديث الائتلاف الديناميكي للموارد التعليمية المفتوحة (OER)

[English](#)

[French](#)

[Arabic](#)

Dear OER Dynamic Coalition Colleagues,

Welcome to our February 2024 update! We hope that this message finds you well!

Upcoming Events:

Unlocking Knowledge: OER DC Webinar for Open Education Week - Exploring the Future of Education with AI and Blockchain

7 March 2024, from 16:00 to 17:00 CET via Zoom

Join the OER Dynamic Coalition webinar for Open Education Week. Open Education Week is annual event organized by Open Education Global which serves as a platform for global collaboration and learning in the field of Open Education. The OER DC Webinar organized in this framework will explore the evolving landscape of education in the digital age, focusing on the impact of generative Artificial Intelligence (AI) and blockchain technology. Through meaningful discussions, we will delve into the potential synergies and implications of these technologies, aligning with UNESCO's 2019 Recommendation on OER.

Please register [here](#)

For further information, please click [here](#):

Contact: Ms. Eleni Boursinou

Email: e.boursinou@unesco.org

OERCamp 2024

The OERCamp 2024 will take place from 6 to 8 March 2024 in Hamburg, Germany. The OERCamp aims to promote learning and exchange for all educational sectors (including school, university, lifelong learning, and vocational training sectors) and all fields of work (including pedagogical-didactical, legal, organisational and technical perspectives). Since 2012 OERCamps open up new and contemporary formats for learning based on openness, sharing, personal meaning, participation and equality. They provide a base and a hub for the growing German OER community.

For further information, please click [here](#).

Contact: kontakt@oercamp.de

1001 Languages: A Multilingual Literary Adventure with Bücherpiraten

The project '1001 Languages on bilingual-picturebooks.org' initiated by the German NGO Bücherpiraten is a database of free bilingual picture books written by children for children. Translated by a network of volunteers, the picture books can be downloaded in any possible language combination including minority languages, endangered languages and dialects. Audio books are available too. Outlined as a global platform for reading promotion, the project has become a network of individuals and organisations involved in multilingual and transcultural literature.

The website is available [here](#)

Contact: Christina Sturm

Email : c.sturm@buecherpiraten.de

Share information on your organization's upcoming OER activities!

Would you like to publish information on upcoming OER events, initiatives, activities or publication? Please contact the OER Dynamic Coalition Team at oeercomendation@unesco.org before Wednesday, 15 March 2023 to be included in the next OER Dynamic Coalition update.

News from recent events:

- [Utilizing Open Educational Resources \(OER\) for the Revitalization of Indigenous languages](#)
- [ICT Competency Framework for Teachers as a Game Changer for Digital Capacity Building for Teachers](#)
- [Breaking Barriers: Empowering Teachers with Disabilities through ICT CFT and OERs](#)
- [Advancing the Recommendation on Open Educational Resources \(OER\)](#)

Chers collègues de la Coalition Dynamique REL,

Bienvenue dans notre bulletin de Février 2024! Nous espérons que ce message vous trouvera bien !

Accès à la connaissance : Webinaire de la Coalition dynamique pour la Semaine de l'éducation ouverte - Explorer l'avenir de l'éducation avec l'IA et la blockchain

7 mars 2024, de 16H00 à 17H00 CET via Zoom

Rejoignez le webinaire de la Coalition dynamique pour les REL à l'occasion de la Semaine de l'éducation ouverte. La Semaine de l'éducation ouverte est un événement annuel organisé par Open Education Global qui sert de plateforme pour la collaboration mondiale et l'apprentissage dans le domaine de l'éducation ouverte. Le webinaire de la Coalition dynamique pour les REL organisé dans ce cadre explorera le paysage évolutif de l'éducation à l'ère numérique, en se concentrant sur l'impact de l'intelligence artificielle générative (IA) et de la technologie de la blockchain. Grâce à des discussions significatives, nous approfondirons les synergies et les implications potentielles de ces technologies, en s'alignant sur la Recommandation 2019 de l'UNESCO sur les REL.

Veillez-vous inscrire [ici](#) !

Pour plus d'informations, veuillez cliquer [ici](#):

Contact : Mme Eleni Boursinou

Courriel : e.boursinou@unesco.org

OERCamp 2024

L'OERCamp 2024 aura lieu du 6 au 8 mars 2024 à Hambourg, en Allemagne. L'OERCamp vise à promouvoir l'apprentissage et l'échange pour tous les secteurs éducatifs (y compris les secteurs de l'école, de l'université, de la formation continue et de la formation professionnelle) et tous les domaines de travail (y compris les perspectives pédagogiques-didactiques, juridiques, organisationnelles et techniques). Depuis 2012, les OERCamps proposent des formats d'apprentissage nouveaux et contemporains basés sur l'ouverture, le partage, la signification personnelle, la participation et l'égalité. Ils constituent une base et une plaque tournante pour la communauté allemande des REL qui ne cesse de croître.

Pour plus d'informations, veuillez cliquer [ici](#).

Courriel : kontakt@oercamp.de

1001 langues : Une aventure littéraire multilingue avec Bücherpiraten

Le projet "1001 Languages on bilingual-picturebooks.org", initié par l'ONG allemande Bücherpiraten, est une base de données de livres d'images bilingues gratuits écrits par des enfants pour des enfants. Traduits par un réseau de bénévoles, les livres d'images peuvent être téléchargés dans toutes les combinaisons de langues possibles, y compris les langues minoritaires, les langues et dialectes en voie de disparition. Des livres audio sont également disponibles. Présenté comme une plateforme mondiale de promotion de la lecture, le projet est devenu un réseau de personnes et d'organisations impliquées dans la littérature multilingue et transculturelle.

Pour accéder au site web, cliquez [ici](#).

Contact : Christina Sturm

E-mail : c.sturm@buecherpiraten.de

Partagez des informations sur les prochaines activités REL de votre organisation!

Souhaitez-vous publier des informations sur les prochains événements, initiative, activité, ou publication sur les REL ? Veuillez contacter l'équipe de la Coalition Dynamique REL à recommandation@unesco.org avant le mercredi 15 mars 2024 pour pouvoir les inclure dans le prochain bulletin de la Coalition dynamique!

Nouvelles de nos événements récents: Consultez nos articles d'actualité sur nos dernières activités!

- [Utilisation des ressources éducatives libres \(REL\) pour la revitalisation des langues autochtones](#)
- [Le cadre de compétences en TIC pour les enseignants : un changement de cap pour le renforcement des capacités numériques des enseignants](#)
- [Briser les barrières : Renforcer l'autonomie des enseignants en situation de handicap grâce au référentiel de compétences en matière de TIC et aux REL](#)
- [Faire progresser la Recommandation sur les ressources éducatives libres \(REL\)](#)

